

EMBAJADORA DE AUSTRALIA VISITA SUCAMEC Y RECORRE MUSEO DE ARMAS "RUBÉN RODRÍGUEZ RABANAL"

La embajadora de Australia en Perú, Diana Nelson, sostuvo una reunión con el Superintendente Nacional de Sucamec, General PNP (r) Juan Antonio Alvarez Manrique, para fortalecer los vínculos de colaboración entre ambos países.

La diplomática, que es la primera mujer australiana en asumir este cargo en Perú, aprovechó su visita para conocer el museo de armas "Rubén Rodríguez Rabanal", en compañía del Superintendente Nacional y nuestra gerente general, María del Pilar Noriega.

Juntos pudieron apreciar armas únicas en su tipo como los revólveres pertenecientes a la I y II guerra mundial, así como al expresidente Miguel Iglesias y al compositor peruano Luis Abanto Morales, creador del emblemático tema "Cholo Soy".

El museo de armas "Rubén Rodríguez Rabanal" debe su nombre en honor al Superintendente Nacional que promovió su inauguración en julio de 2017. En su interior, el museo reúne una muestra representativa de armamento que estaba en los almacenes de la Sucamec y cuya fabricación data desde finales del siglo XIX.



